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Le Domaine Haut Bridau est situé au cceur du massif des Castelnaux,
dans les terroirs de I'appellation Picpoul de Pinet. C’est un domaine familial
de 11 ha, exploité par la famille Pages depuis le début du siecle dernier.
Aujourd’hui c’est Christian le petit fils qui tient les renes de la propriété.
Domaine Haut Bridau is located in the heart of the massif des Castelnaux,
in the terroirs of the Picpoul de Pinet appellation. The Domaine of 11
ha is run by the Pages family since the beginning of last century. Today
grandson Christian is in charge of the property.
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CEPAGES / VARIETIES : 100% Piquepoul blanc. C N

DomaiNE
DEGUSTATION / TASTING NOTES : Belle robe jaune pale, brillante et
cristalline. Le nez est fruité et floral, aux parfums d’aubépine et de tilleul.
Vif et frais en bouche avec un équilibre harmonieux entre acidité et rondeur
/ Lovely pale yellow colour, bright and clear. Fruity and floral nose with
hawthorn and lime tree fragrances. Lively and fresh mouth equili-brating
harmoniously acidity and roundness.

A TABLE / PAIRING : Accompagne a merveille les coquillages et les
poissons grilles / A perfect match with shellfish and grilled fish.

Servir frais entre 8 et 10°C.
Serve chilled between 8 and 10°C.

AOP Coteaux Du LaNGUEDOC
PicrouL DE PINET
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